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 Protokoll der NWFV-Vorstandssitzung vom 19.08.2021 

Konferenztyp:  Teams 
Teilnehmer:  Andreas Ritter, Alexander Gumnior, Frank Lingelbach, Wolfgang 

Kötterheinrich (Protokollführung)  
   
Zeit:   Beginn: 20.00 Uhr, Ende: 23.30 Uhr 
 
Tagesordnung: 
 
TOP 1: Genehmigung des Protokolls vom 01.07.2021 
TOP 2: Satzungsänderung – Vorschläge, Anregungen für die Satzungsänderungen 
TOP 3: Termin, Ort für die Delegiertenversammlung 
TOP 4: Genehmigung Ordnungen  
TOP 5: Streetfloorballtour 2022 
TOP 6: offene Punkte 
TOP 7: Verschiedenes  
 
 
TOP 1: Genehmigung des Protokolls vom 01.07.2021 

TOP 4 ist mit TOP 8 überschrieben. Es wurde ein Beschluss Zum Thema Overage Reglung getroffen. Das 

soll auch als Beschluss ins Protokoll aufgenommen werden.  

Nach den Änderungen gilt das Protokoll mit 3-0 Stimmen als genehmigt. 

 
TOP 2: Satzungsänderung 
 
Es liegen Anregungen von Matthias Wille und Wolfgang Kötterheinrich vor. Frank wird seine 
Aufzeichnungen an Wolfgang weiterleiten, der dann einen ersten Entwurf erstellt und dem Vorstand 
vorlegen wird.  
 
 
TOP 3: Termin, Ort für Delegiertenversammlung 
 
FD wird am 05.09. seine DV online abhalten. Das soll abgewartet werden, um zu sehen, ob eine Online 
Versammlung auch eine Möglichkeit für den NWFV wäre.  
 
 
TOP 4: Genehmigung Ordnungen 
 
Die von Matthias Wille erstellte SPOC wird genehmigt. Es gibt dazu einige Anregungen.  

- Es könnte auf die jeweils aktuelle Corona Schutzverordnung des Landes verwiesen werden, dann 

muss die Ordnung nicht regelmäßig an aktuelle Entwicklungen angepasst werden. 



 

- Der Ausrichter sollte nicht mit dem Veranstalter verwechselt werden. (Seite 4, vorletzter Absatz) 

- Das benennen einer DIN Norm sollte vermieden werden, da die nicht jedem geläufig ist. Besser 

den Inhalt in einfachen Worten formulieren.  

 

TOP 5: Streetfloorballtour 2022 
 
Grundsätzlich ist der NWFV bereit, sich an der Streetfloorballtour 2022 zu beteiligen. Die von FD 

genannten 5000,00 € als Beteiligung sind allerdings zu hoch, so dass man unter den genannten 

Umständen nicht teilnehmen würde. 

Alex wird noch einmal das Gespräch mit Frederik Garre suchen, um über die vorgelegten Zahlen zu 

sprechen. 

 

TOP 6: offene Punkte 
 

- Teams Anmeldung  
Andreas hat die fehlenden Unterlagen an Alex Schwaiger weitergeleitet. 

 
- Schreiben vom Finanzamt 

Andreas wird mit dem Finanzamt Münster telefonieren, macht die Steuererklärung fertig 
 

 
TOP 7: Verschiedenes 
 
Anfrage SBK 

Der Beschluss zur Overage Regelung für die Saison 2021-2022 bleibt bestehen. Die möglichen Nachteile 

wurden im Juli bei der Beschlussfassung mit berücksichtigt. 

Streetfloorballturnier 

Die DJK Holzbüttgen hatte angeboten, dass auf dem vereinseigenen Outdoorplatz ein 

Streetfloorballturnier stattfinden könnte. Hier soll nochmal nachgehakt werden, ob das in absehbarer 

Zeit umgesetzt werden könnte. 

Trainerausbildung 

Alex ist mit FD im Gespräch über die ausgefallene Trainerausbildung. Nach wie vor möchte FD das als 

Block innerhalb von 6 Tagen durchführen, der NWFV favorisiert drei Wochenenden. Es fehlt eine 

Rückmeldung von FD. 

Lizenzgebühren für FD 

Wolfgang wird bei FD die Lizenzen zum Saisonende anfordern. Der bisherige Umgangston von FD ist 

nicht in Ordnung, hier sollte sachlicher miteinander umgegangen werden. 

Ein Teil der in Rechnung gestellten Beträge soll überwiesen werden, der Umgang mit der Rechnung wird 

zurückgestellt, bis die Lizenzliste zum Saisonende vorliegt. 



 

U 9 Turniere 

Die SBK wird gebeten, wieder U 9 Turniere in der bisherigen Form zu organisieren.  

Saison 2021/2022 

Die SBK wird gebeten, sich über den Modus im Großfeld Gedanken zu machen. Auch über andere 

Spielformen (in allen Altersklassen) sollte nachgedacht werden, damit der Schwerpunkt auf Floorball 

spielen liegt. Wenn aufgrund der aktuellen Situation kein Ligabetrieb (im herkömmlichen System) 

möglich ist, sollte über Alternativen nachgedacht werden.  

Antrag Bielefeld 

Der Verein BTG Teutonia Bielefeld möchte in der Saison 2021/2022 im Großfeld in einer 

Spielgemeinschaft mit Osnabrück in Niedersachsen antreten. Dafür muss der Verein einen Antrag 

stellen, der dann vom Vorstand genehmigt werden muss. Eine Freigabe über den Saisonmanager kann 

erst nach dem Vorstandsbeschluss erfolgen.  

 

Termin für die nächste Vorstandssitzung:  

Die nächste Vorstandssitzung findet am Donnerstag, den 02.09.2021, via Teams statt.  

Steinfurt, 23.08.2021      Wolfgang Kötterheinrich 


